



„Nicht mit mir“: Präventionsprojekt an der Grundschule

Pauluszell. (red) In der vergangenen Woche wurde das Projekt „Nicht mit mir“, an dem die Kinder der 4. Klasse teilnahmen, abgeschlossen. Gewaltprävention, Selbstbehauptung und Selbstverteidigung sind Inhalte des vom Jujutsu-Verbands konzipierten Kursprogramms. Kursleiter Fritz

Schweibold coachte die Schüler an drei Unterrichtsvormittagen. Zum Abschluss demonstrierten die Kinder im Beisein der Eltern ihr Können und erhielten Urkunden. Finanziell wurde der Kurs zu 50 Prozent von der kommunalen Jugendarbeit im Landkreis übernommen. Für die anderen 50 Prozent konnte

der Soroptimist-Club Landshut gewonnen werden. Schwerpunkte des sozialen Engagements der Soroptimistinnen sind Projekte zur Unterstützung von Frauen, Jugendlichen und Kindern, die Ermöglichung von Zugang zu kultureller und musikalischer Bildung sowie Gewaltprävention. Foto: Susanne Schmidt-Wittkowsky